

Atrae foca atención de bañistas en playa

Entre gritos de emoción, los niños y sus padres apuntaban hacia la foca que nadaba cada vez más cerca de la orilla en Playas de Tijuana

POR GUADALUPE CASTRO
acastro@frontera.info

Una pequeña foca se convirtió en el atractivo de los visitantes que disfrutaban del día libre en Playas de Tijuana.

Alrededor de las 12:00 horas, decenas de familias se percataron de la presencia del pequeño animal que nadaba entre las fuertes olas.

Entre gritos de emoción, los niños y sus padres apuntaban hacia la foca que continuaban acercándose cada vez más a la playa.

Aunque desaparecía por momentos, los espectadores no perdían atención, algunos de ellos corriendo a sus campamentos o instalaciones para encontrar algún aparato para fotografiar al animal.

La foca se acercó a un par de metros de la orilla, donde la mayoría de la gente ya la había rodeado para tomarle fotos, otros con la intención de tocarla, aunque no pudieron hacerlo.

Algunos pequeños in-



Un visitante de lujo acaparó la atención de los bañistas en playas de Tijuana.



Cientos de familias aprovecharon el calor para visitar la playa.

tentaron nadar hacia ella, aunque sus padres no se lo permitieron.

El animal permaneció flo-

tando por algunos minutos para después continuar con su viaje.

A su paso, despertaba la

atención de más familias que no habían notado su presencia.

Después, la foca atravesó el bordo que divide la playa e ingresó a territorio estadounidense, despidiéndose así de sus fanáticos tijuanaenses.

Minutos después las familias seguían comentando lo sucedido, a la vez que continuaron con su actividad en el día de asueto después de pasar un momento inolvidable.

Un espectador expresó que nunca le había tocado ver que una foca se acercara tanto a la playa de Tijuana, suceso que sin duda fue particular.



Al año llega a haber 100 amputaciones en el Hospital General.

Lideran discapacidades a causa de pie diabético

El pie diabético es la principal causa de discapacidad en pacientes con diabetes, y entre la población en general, y es la falta de atención lo que provoca que la enfermedad crezca.

Alberto Reyes Escamilla, jefe del departamento de Cirugía del Hospital General, comentó que el pie diabético es un problema serio, grave, y en ocasiones mortal.

“Es una enfermedad que padecen los pacientes diabéticos, el paciente diabético en México ha alcanzado un porcentaje altísimo de consulta y de patología, tan importante que se requiere en los hospitales clínicas especiales para paciente diabético y clínica especial para pie diabético”, mencionó.

El paciente diabético tiene muchas patologías, pero dos de las más importantes es a nivel de los pies, detalló, una de ellas la angiopatía, que es cuando la sangre no pasa bien a las extremidades; y la otra, la neuropatía, que es cuando el paciente pierde sensibilidad.

“Entonces el paciente diabético no se da cuenta que le duelen los pies, o que tiene una infección, la deja crecer, dice que es un granito, y cuando ya trata de ir al médico o realmente correr a un centro de salud, ya va un poco tarde porque no valoró su problema”, mencionó.

La infección tiene el problema de no sentir dolor, por lo que la infección puede crecer rápidamente porque tampoco tiene circulación, detalló, y cuando llega a una institución de salud, ya casi es candidato a amputación.

“No acuden al médico, no acuden al centro de salud, entonces cuando ya acuden a una institución ya es tarde”.

Reyes Escamilla informó que a la semana se puede amputar una persona por el pie; y al mes dos o tres, y se pueden tener de 105 a 120 amputaciones al año, mientras que en el 2013 la cifra llegó a 165.

— POR ÁNGELA TORRES



Tu anuncio GRATIS en Internet AL INSTANTE

loseconomicos.com









Anuncios clasificados que venden de volada

FRONTERA.info

ADEMÁS DE FOTOS, TAMBIÉN PUEDES SUBIR VIDEOS

CLASIFICACIONES EN TIJUANA

(1706)